



Un grupo de jiennenses afectadas por la enfermedad en el aula de diabéticos del Complejo Hospitalario.

SALUD ■ LA JUNTA IMPULSA UN PLAN INTEGRAL PARA COORDINAR ACCIONES SANITARIAS

Cerca de cuarenta mil jiennenses son diabéticos

La enfermedad es la sexta causa de mortalidad en la provincia y en la comunidad andaluza ■ Se calcula que existen alrededor de trece mil casos sin diagnosticar ■ El proyecto mejora la atención médica

ELENA LARA MOLINA ■ JAÉN

Una enfermedad que afecta a seis de cada cien jiennenses. Existen treinta y nueve mil diabéticos en Jaén y se calcula que, al menos, trece mil personas sufren esta patología, pero lo desconocen. Fuentes sanitarias señalan que mueren ciento sesenta pacientes al año (alrededor de un tres por ciento) y que esta patología es la sexta causa de mortalidad en la provincia y también en la comunidad andaluza.

Ante estas cifras, y para mejorar la calidad de vida de los afec-

tados, la Junta impulsa el Plan Integral de Diabetes, un proyecto que se desarrolla en la región con el objetivo de coordinar las acciones sanitarias y los recursos disponibles para atender de forma óptima a las personas que sufren esta patología (sólo en Jaén, las atenciones anuales a este tipo de enfermos ascienden a setenta mil, sin contar las visitas por otras patologías relacionadas).

El proyecto sanitario andaluz pretende disminuir la incidencia de la enfermedad, reducir el impacto, garantizar una atención sanitaria basada en la estructura-

ción del proceso, adecuar la oferta de servicios a las necesidades de la población, informar y concienciar a la población e invertir en la formación de profesionales y en investigación.

El Plan Integral de Diabetes regirá desde este año hasta 2007, pero no pretende ser un documento estático y cerrado, sino abierto a las propuestas y a las nuevas necesidades que surjan entre la población a la que se dirige. La diabetes es un proceso crónico que conlleva un enorme impacto personal y de salud pública por sus complicaciones. ■